

**建築科**

唐工祭



建築科 団長 山村 晃史朗

私は建築科の団長を務めさせていただきました。体育祭の練習では思い通りにいかないこともあって不安でしたが、最終的には素晴らしい体育祭にすることができたので良かったです。今年もコロナの影響で制限がかかるかもしれませんが、たくさんあり、悔いの残る部分もありましたが、みんなで工夫し楽しむことができました。頼れない団長でしたがついてきてくれた建築科のみんなには感謝しています。

最後に三年生はそれぞれの道に進んでいきます。この学校で学んだことを活かし頑張っていきたいと思います。三年間楽しかったです。ありがとうございました。

**電気科**

電気科 団長 宮崎 耀誠

今年も昨年同様、規制がある中で、唐工祭が開催されました。私は（当然の如く）電気科の団長に選ばれましたが、唐工祭の準備期間が始まった直後、団員をまとめるという大きな壁にぶちあたりました。当初、まとまりもなく団員が思うように行動してくれませんでした。しかし、自分自身の言い方や振る舞いを変えることで、少しずつ指示に従ってくれなかった団員もまとまってくれました。この経験は私の大きな糧となりました。私達は、応援コンクール優勝という目標を胸に、リーダーと共に試行錯誤し、唐工祭に向けて血のにじむような準備と練習をしてきました。唐工祭当日、応援コンクールでは団員全員が己の力を全てだしきることができたと思います。終わってみれば、みごと応援コンクール部門で1位を獲ることができました。当然です、だってみんなが輝いていたもの…。わしについてきてくれたリーダー10名の兄弟達、団員の皆よ。いや、我が家よ、これが頂きの景色だ。もう一度この景色をみたくないか？かけがえのない時間を胸に刻みこまないか？君たちなら大丈夫だ。頑張れ…。来年には、俺たちはここにはいない。次こそは君たちの手で総合優勝を掴みとってくれ。

**体育大会**

10 / 14 (木)

**土木科  
2連覇!!****土木科**

土木科 団長 石橋 陽輝

初めは不安ばかりでした。こんなクラスをまとめられるだろうか、みんなしつかり言うことを聞いてくれるだろうかなど、色々不安にならなければ中学校の頃のリベンジと思い挑戦しました。全体練習などまとめる事はとても大変でした。そんな時に先生のアドバイスやリーダーたちと話し合いをし、土木科をまとめて良い団を作り上げることが出来たと思います。二連覇もかかった中プレッシャーもありましたが、みんなの頑張りのおかげで二連覇できたのでよかったです。この二連覇は土木科のみんなで勝ちとったものなのでとても嬉しく、とてもいい思い出になりました。

三年間の思い出は、修学旅行や部活動の大会などコロナで無くなってしまったが、体育祭が無事開催され三年間で一番思い出に残る体育祭ができたので高校生活に悔いはありません。そしてもうすぐ卒業して皆それぞれの道へと進んでいく寂しくなりますが、学生とは違う社会人の自覚を持って行動をしていきたいと思います。この三年間は久田先生、副島先生をはじめ立派に成長できたと思います。本当に唐津工業でよかったです。ありがとうございました。

**機械科**

機械科 団長 中江 竜平

機械科の応援団長に選んでもらい良い経験ができたと思っています。まず一つ目は人をまとめる大切さと難しさです。この経験は社会人になってからも活かせると思います。二つ目は、頑張った分、自分に返ってくると言うことです。

団長として体育大会の練習から気合を入れて自分ができる限りのことをやろうと決め、精一杯、体育大会に挑みました。その結果、最高の応援合戦ができて、とても嬉しかったです。改めて団長になれて良かったと思いました。

今年はコロナの影響で学校行事がなくなるのではないかと心配していましたが、先生方や保護者の方々のご協力で無事に最高の体育大会をさせていただけて本当に感謝しています。そして頼りない自分についてきてくれた団員に感謝しています。来年は今年果たせなかつた優勝を目指して下さい。今年よりもっと素晴らしい体育大会にできるように後輩のみんなは頑張ってください。最高の思い出をありがとうございました。

